

LANDKREIS NIENBURG/WESER

PRESSEMITTEILUNG



Nienburg, 11. April 2022

Keine SMS mehr vom Gesundheitsamt – Appell an Eigenverantwortlichkeit

Landkreis. Positiv auf das Corona-Virus getestete Personen erhalten ab Montag, 11. April keine Benachrichtigung per SMS mehr vom Gesundheitsamt der Kreisverwaltung. Auch die Kontaktaufnahme durch das Gesundheitsamt erfolgt ab dann nicht mehr. Betroffene sowie deren Kontaktpersonen werden stattdessen gebeten, sich unter www.lk-nienburg.de/corona selbst zu informieren.

Durch den Wegfall der Unterstützung durch Landesbedienstete und Bundeswehrangehörige ist bei den aktuell noch immer sehr hohen Fallzahlen eine tagesaktuelle Erfassung der Fälle nicht mehr leistbar. Dadurch ist auch nicht mehr gewährleistet, dass die SMS, die Betroffene unter anderem über die Pflicht zur Selbstisolation aufklärt, rechtzeitig bei den Infizierten ankommt.

Daher weist die Kreisverwaltung noch einmal darauf hin, dass nach einem positiven Schnell-, Selbst-, oder PCR-Test eine Selbstisolation von zehn Tagen einzuhalten ist. Nach sieben Tagen besteht die Möglichkeit, sich durch einen PCR-Test oder einen Schnelltest einer anerkannten Teststelle freizutesten und somit die Isolation zu verkürzen.